

Disciplina, Biopolítica y Noopoder. Acerca de los actuales procesos de constitución de subjetividad

Por: Ivan Pincheira Torres. 01/01/2021

Resumen

En la actualidad el entramado del biopoder reconoce nuevas mutaciones, las que le otorgarán un carácter del todo distinto a las tecnologías de gobierno propiamente disciplinarias y a las prácticas biopolíticas. Nos estamos refiriendo al arribo de las 'sociedades de control'. Es en este nuevo escenario que, posibilitado por la emergencia de los modernos medios de comunicación, los dispositivos 'noopolíticos' buscarán el control de los cerebros, con el objetivo de modular la memoria, los afectos y los deseos de los sujetos. Así veremos que, desplegando controles mucho más flexibles, penetrantes y exhaustivos, la misión del marketing y la publicidad serán el diseño y efectuación de subjetividades y mundos posibles.

[LEER EL ARTICULO COMPLETO PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Ceapedi

Fecha de creación

2022/01/01